

Nouvelles du 20 avril 2024 (sélection DD)

1 – Ukraine : Bulletin 182 de situation sur le bras de fer OTAN-Russie en Ukraine : «**Capitulation sans condition, Telegram vs FBI, Stoltenberg vide les stocks.**»

<https://odysee.com/@STRATPOL:d/comp:06?src=embed>

2 – Avenir de l'UE : A quelques encablures des élections européennes, nombre de français commencent à se poser de vraies questions. On leur avait dit : « *l'Europe, c'est la paix* ». Ils réalisent que ça n'est pas du tout le cas, bien au contraire, puisqu'un exécutif européen jusqu'au-boutiste ne cesse de mettre de l'huile sur le feu de l'Ukraine en alimentant la guerre par des fournitures d'armes et d'argent à un régime notoirement corrompu, au risque d'étendre cette guerre, alors que l'UE n'est militairement pas prête à s'y engager et à la gagner. L'UE met également de l'huile sur le feu du conflit israélo-palestinien en soutenant inconditionnellement la répression disproportionnée et aveugle menée par les forces israéliennes à l'encontre des palestiniens.

Nombre d'électeurs européens ont également pu constater la gestion opaque, et in fine désastreuse, de la crise Covid par une commission européenne perçue comme corrompue et un tantinet totalitaire. C'est donc dans un contexte désenchanté que l'électeur va devoir se prononcer: «**On continue comme avant vers le mur qui s'approche ou on change de direction** ».

Interviewé par le site en ligne «Les publications de l'Agora», François Asselineau nous donne sa réponse à la question: **L'UE nous mène-t-elle vers la guerre et la ruine ?**

<https://www.youtube.com/watch?v=IWJfhmIaOk8>

Puisqu'il faut, pour se forger une opinion, les deux versions opposées sur un même sujet, voici cinq minutes d'une déclaration présidentielle hallucinante sur l'Europe reprise sur le compte Twitter de l'Élysée. **A en croire le Président, tout va pour le mieux aujourd'hui en France et en Europe.** Le lecteur notera, avant de la découvrir, que cette déclaration, probablement jugée contre-productive, a été retirée du compte twitter de l'Élysée et qu'il ne s'est trouvé que 3 714 personnes pour apprécier cette déclaration sur 1,7 million de vues. C'est le bide le plus monumental que j'ai pu voir à ce jour sur le net.

https://twitter.com/jon_delorraine/status/1780843754804441525?t=ZJjfOh9uhfNV46n0PpP4Sg

Chacun l'aura compris, la France va très bien et n'a aucun problème, l'Agence France Travail de la Macronie va trouver des emplois à ceux qui ont perdu ou vont perdre le leur.

Il suffit, bien sûr, de voter «Renaissance» le 9 juin et vous serez protégés.

Vous pourrez même, si l'envie vous en prend, changer de sexe, le tout étant **remboursé par la Sécurité Sociale** ainsi que nous l'expliquent Marguerite Stern et Dora Moutot au micro d'André Bercoff sur Sud Radio ? (commencez à la minute 37 pour gagner du temps)

Le prix de ces opérations «esthétiques» ? 100 000 euros pour un homme et 40 000 pour une femme, intégralement pris en charge par la Sécu.

<https://www.youtube.com/watch?v=OKENiPAJZes&t=2231s>

Tout cela est-il bien raisonnable pour un pays qui a déjà 3 200 milliards d'euros de dette ?



3 – Perte d'emploi et Mise en garde à vue pour délit d'opinion.

Aujourd'hui, il devient dangereux d'émettre des opinions qui s'opposent à la bien-pensance imposée par l'exécutif. On se souvient du cas de Cyril Gaucher, 2ème maire adjoint (Les Républicains) de la ville de Talant près de Dijon. Unanimement apprécié et très impliqué dans son secteur de l'urbanisme, l'élu s'était rendu à Moscou pour suivre, en qualité d'expert indépendant, le déroulement de l'élection présidentielle russe.

La mission des personnalité présentes étaient d'évaluer localement la conformité du processus électoral. La mission n'avait pas pour but d'évaluer à grande échelle la tenue du scrutin lui-même. Le déplacement de ce spécialiste de la Russie a suscité une petite campagne de dénigrement médiatique qui a débouché sur la décision du maire LR de Talant, Fabien Ruinet, **de retirer ses délégations et son poste de maire-adjoint à Cyril Gaucher.** Emboitant le pas au maire de Talant, le président LR de la Côte-d'Or, François-Xavier Dugourd, a parlé de démarche "inadmissible et hallucinante". Pour TVL, Cyril Gaucher est revenu sur tous les éléments de l'affaire et a contre-attaqué !

<https://www.youtube.com/watch?v=Zn21qhNf9eo>

Je me réjouis à l'avance de la déroute prévisible des LR aux prochaines élections européennes, car ce parti est devenu bêtement russophile depuis le départ de François Fillon.

Le 16 avril, mon ami Adnan Azzam, 67 ans, homme de paix, auteur de plusieurs livres a été arrêté et mis en garde à vue pour 24 heures sur un soupçon bidon d'«apologie du terrorisme».

Son tort ? Demander justice pour le peuple palestinien, objet d'une répression disproportionnée et aveugle qui ressemble bien à un début de génocide. Soyons clair, l'administration française (exécutif, police, justice), noyauté par des sayanim indéfectiblement liés à l'État d'Israël, est aujourd'hui prête à **fabriquer de toute pièce un dossier et des accusations «bidon», simplement pour justifier une garde à vue visant à impressionner et à faire taire celui qui s'écarte du politiquement correct.** Évidemment, l'affaire a été classée sans suite parce qu'il ne pouvait en être autrement, mais le mal est fait.

Voici son témoignage : <https://www.kairospresse.be/interview-adnan-azzam-arrete-pour-ses-idees-lutter-contre-le-genocide-israelien-a-gaza/>

Notons qu'un projet de résolution présentée par l'Algérie qui "recommandait à l'Assemblée générale que l'État de Palestine soit admis comme membre des Nations unies", a recueilli le 19 avril, 12 votes pour, 2 abstentions (Royaume uni et Suisse) et **1 contre (USA qui a mis son veto), une fois de plus.** Comme d'habitude, **seule contre tous,** l'administration Biden s'est comporté en bon Toutou (proxy?) de Tel Aviv sous la pression de l'AIPAC. C'est à se demander QUI de Biden ou de l'AIPAC dirige la politique étrangère des USA ?

4 – Géopolitique : Pour John Mearsheimer, l'un des géopoliticiens US les plus connus à l'international, auteur du livre «Le lobby pro-Israël et la politique étrangère américaine», **la situation devrait empirer pour l'occident otanien en Ukraine, au Moyen Orient et dans le Sud Est Asiatique.**

<https://www.youtube.com/watch?v=Y789SugNiA0>

5 – Économie : Vous trouverez en PJ2 du mail d'envoi, une analyse de ma composition présentant la réactualisation d'avril des données du FMI.

A chacun de se forger son opinion, bien sûr